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Многие девушки и даже молодые люди сегодня с удовольствием делают себе именно
эту прическу – она интересно выглядит и необычна при этом, она красива, модна и так
далее. Но эта прическа – одна из самых вредных для волос в принципе. Да и не только
для волос. И даже не только во время носки. Разберемся же, какой вред может
принести эта прическа и чего можно ожидать если вы уже на нее решились.

  

Для начала надо отметить, что вредна прическа уже тогда, когда ее начинают плести.
Для того, чтобы сделать нормальные косички, требуется в первую очередь как следует
натянуть волосы, и держать их натянутыми.       Что естественно очень вредно для волос
– они просто не выдерживают такого натяжения, и начинаю выпадать. И сколько бы не
писали, что при правильном уходе и при правильной заботе они не приносят вреда коже
головы, на самом деле вред все равно есть.

  

После того, как они уже готовы на голове, проблемы только начинаются. Пережившие
многочисленные неприятности и испытания  во время работы парикмахера волосы
только продолжают испытывать натяжение. Из-за того, что косички делают волосы
намного тяжелее, на некоторые луковицы приходится  в несколько раз больше веса, чем
должно бы. Естественно, что они от этого практически не могут нормально расти, и
проще сбросить тот волосок, который стал слишком тяжел, и растить новый, чем
пытаться выдерживать такой вес. Так что многие волосы просто выпадут, и с этим надо
смириться. Если волосы и так слабые или часто выпадают, то от идеи создать себе
такую модную прическу лучше просто отказаться. Да и не только в этом причина того,
что многие не хотят создать себе подобное украшение на голове. Если человек страдает
от склонности к мигреням, лучше всего отказаться от такой вот идеи, как в принципе и
от любых причесок, которые могут утяжелить волосы. Шевелюра такого типа просто
перегружает мышцы шеи, и соответственно возникает много проблем с головными
болями.

  

Еще один серьезный недостаток в том, что косички имеют огромное количество
проборов. Так что те, кто решается делать такие прически летом, получают еще и
обгоревшую кожу. Ведь благодаря этому обнажается перед солнцем кожа головы,
которая к такой агрессии не привыкла.
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Перед тем, как сделать себе косички, лучше всего продумать как следует – стоят ли все
эти недостатки для вас лично такой красоты. Если стоит – то не сомневайтесь.
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